



München, 29.11.2012

Haus- und Fachärzte bringen gemeinsamen Fortbildungstag auf den Weg

Mit einem gemeinsamen und einstimmig angenommenen Antrag in der Vertreterversammlung der KV Bayerns am 23.11.12 haben Haus- und Fachärzte ein Aktionsbündnis niedergelassener Ärzte Bayerns (AÄB) auf den Weg gebracht.

Die KVB wurde beauftragt zeitnah einen landesweiten, gemeinsamen Fortbildungstag unter Einbeziehung der Mitglieder und der Berufsverbände zu organisieren.

Zentrale Themen dieses Fortbildungstages sollen sein:

1. Diskussion und Vorstellungen von **Maßnahmen zum Abbau der überbordenden Bürokratie in Bayerns Arztpraxen**. Zu konkreten Inhalten erfolgt vorab auch eine Abfrage bei Mitgliedern und Verbänden.
2. Es werden **umfassende Informationen und Diskussionen zum Thema „Sicherstellungsauftrag“** ermöglicht.
3. Es werden grundlegende **Informationen zur „Regressprävention“ bzw. Umgang mit Prüfverfahren und Regressen** vermittelt.

Die Intention liegt auf der Hand:

Gemeinsam Zeichen zu setzen gegen eine überbordende Bürokratie, gegen unrechtmäßige Regresse und als Antwort auf ein System, bei dem schon lange Bayern`s niedergelassene Ärzte und deren Patienten am kürzeren Hebel sitzen.... Fortsetzung folgt!

BHÄV **BFAV** **FAABY** **GFB-Bayern** **Go-IN/Ärzteneetze**
Dr. D. Geis Dr. H. Kohl Dr. P. Heinz Dr. F. Vescia Dr. S. Jedamzik

Aktionsbündnis niedergelassene Ärzte Bayerns (AÄB)